

Comienza envío de biodiésel a Ecopetrol

(Tomado de El Heraldo)

A menos de un mes de entrar en vigencia el programa de comercialización de biocombustibles por parte del Gobierno Nacional, la planta de producción de biodiésel en la Hacienda Las Flores, en el municipio de Codazzi, envió los primeros 4 mil barriles a la refinería de Ecopetrol.

La planta en Las Flores tiene una capacidad para producir unos 45 mil galones del biocombustible, fabricado de la palma de aceite, suficientes para abastecer a la Costa Caribe, indicó el jefe de Operaciones de la unidad biodiésel, Carlos Mario Peláez.

El envío de los primeros 4 mil barriles a Ecopetrol se hizo en medio de una visita encabezada por el embajador de Colombia en México, Luis Camilo

Osorio y varios congresistas de ese país, quienes calificaron el hecho como histórico. A partir de este primer envío, se realizarán otros dentro del proceso de comercialización a gran escala que iniciará en Colombia a partir del próximo primero de diciembre.

Autorizan prueba industrial

El Gobierno Nacional expidió la Resolución 181660 del 23 de octubre por la cual autorizó la realización de una prueba industrial en la Costa Atlántica para el uso de las mezclas del biocombustible en motores diesel con el acpm de origen fósil. El propósito es hacer pruebas en el poliducto Cartagena – Baranoa y en las plantas de abastecimiento de la zona, de tal forma que se puedan evaluar los posibles efectos del

transporte por poliductos de mezclas de un 2% y un 5% de biocombustibles para uso en motores diesel con el acpm de origen fósil.

Igualmente la norma autoriza a los agentes de la cadena que participan en la producción y distribución del biocombustible y de sus mezclas la entrega del biocombustible y/o de la mezcla de un 2% y un 5% por parte del productor y su transporte terrestre y fluvial hasta la Refinería de Cartagena; así como el uso del poliducto y su posterior entrega a las plantas de abastecimiento mayoristas ubicadas en la zona de Barranquilla, así como la entrega de mezclas de un 2% y un 5% a los distribuidores minoristas, para su posterior venta al consumidor final al mismo precio del acpm. 

Fedepalma presente en eventos nacionales e internacionales

Fedepalma se ha hecho presente, en las últimas semanas, en algunos de los más importantes eventos del sector agropecuario y de agroenergía, a nivel nacional e internacional,

Fue así como el Presidente Ejecutivo del gremio, Jens Mesa Dishington, participó en el Foro Internacional: "Roundtable on Sustainable Biofuels-RSB", realizado en Belo Horizonte, Brasil, los días 17 y 18 de octubre de 2007.

Igualmente, el directivo fue ponente en la 2a. Americas Sugar & Fuel Grade Ethanol/Biodiesel Trade Show que se llevó a cabo en Miami, Estados Unidos, entre el 12 y 13 de noviembre.

Así mismo, el Coordinador de Comercio Exterior de la Federación, participó en el Comité Agropecuario del Grupo de los 2 (G-2, antiguo G-3), en la ciudad de Méxi-

co para adelantar una posible renegociación de los productos de palma de aceite con México en el marco de este acuerdo comercial.

También, Fedepalma hizo presencia activa en la International Conference on Oil Palm and Environment, que se cumplió en Bali, Indonesia, del 15 al 16 de noviembre, por medio del director de la Unidad Ambiental.

Vale la pena destacar que también participó en la Quinta reunión de la Mesa Redonda sobre Palma de Aceite Sostenible (RSPO), del 20 al 22 de noviembre en Kuala Lumpur (Malasia).

En el ámbito interno, Fedepalma contó con un stand en el XXXIV Congreso Agrario Nacional, organizado por la Sociedad de Agricultores de Colombia (SAC), del 7 al 9 de noviembre en Bogotá. 